

Betreff:

Solidarität mit den Teilnehmern am Bildungsstreik 2010
-Antrag der Stadtverordnetenfraktion Linke Liste Wiesbaden vom 01.06.2010-

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Ausschuss für Schule und Kultur der Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Wiesbaden erklärt sich solidarisch mit den TeilnehmerInnen am Bildungsstreik.

Das Anliegen der StreikteilnehmerInnen ist berechtigt, gegen die geplanten massiven Kürzungen in den Bereichen Schulen und Hochschulen im Lande Hessen zu protestieren, die auch den Hochschulstandort Wiesbaden in besonderer Weise betreffen.

Der Ausschuss hält statt Kürzungen im Bildungsbereich den Ausbau im „Bildungsland Hessen“ und in dessen Landeshauptstadt für dringend erforderlich. Dafür sind auch entsprechende Prioritätensetzungen in den öffentlichen Haushalten festzulegen.

Der Ausschuss fordert den Magistrat auf die TeilnehmerInnen des Bildungsstreiks mit allen zur Verfügung stehenden Mitteln wohlwollend und entgegenkommend zu unterstützen (z.B. durch die kostenlose Überlassung von Veranstaltungsräumlichkeiten, unbürokratische Genehmigungen von Veranstaltungen im öffentlichen Raum, aktuelle Veranstaltungshinweise und Links auf der Homepage der Stadt usw.).

Wiesbaden, 02.06.2010

gez. Hartmut Bohrer
Fraktionsvorsitzender

f.d.R. Evelyn Zell
Fraktionsassistentin